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質問 

順番 

議席 

番号 
議員氏名 質問事項及びその要旨 答弁者 

１ １６ 岩沼政策 

フォーラム 

沼 田 健 一 

次世代を担う子どもの教育環境づくりについて 

１．学校における働き方改革について 

⑴ 文科省が作成した上限ガイドラインの実効性を

高めるために、岩沼市としての教師負担軽減のた

めのガイドラインはあるのか。 

⑵ 部活動への対応について 

① 改革について保護者、生徒の皆さんにどのよ

うな説明を行っているのか。 

② 体育協会との連携をどのようにつなげていく

のか。 

⑶ 教職員の働き方に関する意識改革をどのような

方法で行おうとしているのか。 

⑷ 学校と教師が担う業務の明確化・適正化はどの

ように行っていくのか。 

⑸ 働き方改革の実現に向けた環境整備は充実して

いるのか。 

２．学校の課題について 

⑴ 不登校・いじめ問題への対応について 

① 早期発見、早期対応はできているのか。 

② 学校の対応について伺う。 

③ 教育委員会の対応について伺う。 

④ 家庭、関係機関等との連携について伺う。 

⑵ 教職員の精神性疾患への対応について伺う。 

⑶ 中学校の免許外教科担任の増加への対応につい

て伺う。 

市 長 

教育長 

地域で子育てできる環境づくりについて 

１．待機児童問題について 

幼児教育、保育の無償化が 10月から実施されるこ

とになった。それに伴ってますます利用者が多くな

ると思われるが、どのように対処するのか。 

２．人手不足の改善を図る対策として、保育士の待遇

改善を考えられないか。 

３．子どもへの虐待対策について、早期発見、早期対

応策を検討しているのか。 

市 長 

健康で生きがいを実感できる高齢者の元気づくりにつ

いて 

１．市営亀塚第一住宅跡地に建設中の施設は、健康で

生きがいを実感できる高齢者対策にどのような効果 

市 長 



2 

(続) １６ 岩沼政策 

フォーラム 

沼 田 健 一 

を発揮するのか。 

２．高齢者が多くなり、それによる需要も多くなる状

況の中、高齢者施設における待機者対策についてど

のように考えているのか。 

市 長 

安全・安心で快適なまちづくりについて 

１．県から土砂災害危険区域が新たに 23か所追加され

たことを受け、ハザードマップが配布されるとのこ

とであるが、それ以外の対策は考えているのか。 

２．消防広域化によるメリット、デメリットは何か。 

市 長 

２ ６ いわぬま 

アシスト 

大 友   健 

市政運営について 

１．ごみ最終処分場建設について 

⑴ 急浮上した名取市内の候補地の実現可能性をど

うみるか。 

２．亀塚住宅跡地の複合型福祉施設（ＪＯＣＡ）につ

いて 

⑴ 建設工事スケジュール、完成はいつ頃と聞いて

いるか。 

⑵ 職員の配置、採用の方針などはどうなるのか。 

⑶ 保育所を民営化するメリットは。 

３．職員の再雇用と臨時職員について 

 ⑴ 再雇用の職員数と臨時職員の数を伺う。 

 ⑵ 職員定数は何人で、新規採用とのバランスをど

う考えるか。 

⑶ 指定管理者制度導入に伴う余剰職員をどう生か

すのか。 

⑷ 再雇用者の賃金は、時給換算するといくらか。 

⑸ 臨時職員の雇用期間について伺う。契約は市側

のご都合が過ぎないか。 

４．県のＩＲ可能性調査について 

 ⑴ 県の予算に調査費が計上されたが、どのように

受け止めたか。 

 ⑵ 知事は消極的。「カジノは岩沼に要らない」と

言えないか。 

５．区長制廃止について 

 ⑴ 廃止して報酬額相当を町内会（自治会）活性化

に充ててはどうか。 

 ⑵ 広報を配らない区長に報酬を支払うのは監査の

観点から適正か。 

６．交流プラザ、開館から半年 

 ⑴ 市民の利用・活用ぶりはどうか。 

⑵ 運営管理方法、態勢は今の状態が続くのか。 

市 長 

監査委

員 
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(続) ６ いわぬま 

アシスト 

大 友   健 

⑶ 「まち・ひと・しごと」の、特に「しごと」の

展望はどうか。 

市 長 

監査委

員 

予算・財政運営について 

１．震災後に復興交付金などで建設した公共施設につ

いて 

 ⑴ 東保育所や交流プラザ、排水ポンプ場など、そ

の数はどれだけあるのか。 

⑵ 建物・機械設備の新設・更新などの費用（投資）

総額を伺う。 

⑶ ⑵のうち起債の総計はいくらか。 

⑷ これに要する維持管理費は、これまでどれだけ

かかったのか。 

⑸ 新年度の管理費総計の額と、この先の予測を伺

う。 

⑹ 財政硬直化の要因にならないか。 

市 長 

施政方針について 

１．政府の「地方財政対策」について 

 ⑴ 地方創生事業１兆円計上で岩沼市が受けるメリ

ットは何か。 

 ⑵ 震災復興特別交付税の継続確保によるメリット

は何か。 

２．市の税収の新年度見通しについて 

 ⑴ 住宅の新築増などにより、市の税収増はどれだ

け見込んでいるか。 

３．パークゴルフ場について 

 ⑴ 実証実験ではどれぐらいの人が利用したのか。 

 ⑵ 相野釜地区のどこに建設し、用地はどのように

確保するのか。また、コースなど規模について伺

う。 

 ⑶ 予算はどれぐらい想定しているのか。オープン

するのはいつか。 

４．水道民営化について 

 ⑴ 県がコンセッション方式を導入すると岩沼に影

響はあるのか。 

⑵ 広域水道の料金設定見直しがあるのか。その場

合の影響を伺う。 

  ⑶ 岩沼市の水道事業は、民営化が必要なのか。 

市 長 

 


